



Historia

100 años | 24 de febrero de 1925

La defensa de Chile en la cuestión de Tacna y Arica

El Ministerio de Relaciones Exteriores ha enviado a las cancellerías, a nuestras legaciones y consulados, etc., los volúmenes que contienen la defensa de Chile en el asunto de Tacna y Arica ante el arbitraje de los Estados Unidos. El último volumen sobre estas publicaciones se titula "Anexo del Contra Alegato de la República de Chile y notas sobre el Alegato Peruano y su apéndice". El texto está traducido al inglés.

50 años | 24 de febrero de 1975

Irresponsabilidad al conducir causa nueve muertos

Tres fallecidos y 20 heridos causaron choques en la carretera sur, a 2 km del cruce de Cabrero. Allí, un bus de la empresa Vía Sur embistió a un acoplado mal ubicado, sin luces ni señalización. En la madrugada, un camión chocó al bus por atrás y murieron otros 2 pasajeros. En el puente del río Maipo otro bus embistió a un auto y cayó al río. El chofer iba conversando con el auxiliar. Hubo 4 muertos y 30 heridos.